
"Jabatan itu datang ka-

pan saja dan bisa diambil

kapan saja. Kita yang pen-

ting kerja yang terbaik saja,"

katanya.

Dito menambahkan selu-

ruh fakta persidangan telah

sesuai dengan berita acara

pemeriksaan (BAP) yang

sudah ia klarifikasi berdasar-

kan keterangan yang ia ke-

tahui. Sehingga siap meng-

hadapi seluruh proses

hukum beserta risiko yang

akan ia terima dari keadaan

tersebut. 

"Ya semuanya harus kita

hadapi dan ada risikonya,"

tegasnya.

Sebelumnya diberitakan,

nama Dito Ariotedjo terseret

dalam kasus BTS 4G sete-

lah Komisaris PT Solitech

Media Sinergy Irwan

Hermawan dalam sidang

lanjutan perkara dugaan ko-

rupsi BTS 4G menyebut

bahwa ia menyerahkan

uang sejumlah Rp 27 miliar

kepada seseorang bernama

Dito Ariotedjo.     (Ant/Has)-f

Di sisi lain, penggunanan social commerce

selama ini dikhawatirkan akan memberi-

kan dampak bagi kerawanan kebocoran

penggunaan data pribadi maupun penya-

lahgunaan masuknya produk illegal.  Arti-

nya, kebijakan larangan social commerce

ini sudah tepat. Aturan ini diharapkan akan

mampu menjadi benteng liberalisasi

perdagangan.  

Sosialisasi larangan perdagangan

melalui social commerce perlu dilakukan

agar masyarakat dan pelaku UMKM men-

jadi lebih paham. Selain itu, ke depan perlu

kiranya ada regulasi khusus yang lebih de-

tail mengenai aturan-aturan yang harus

muncul di dalam sosial commerce.

Misalnya perlu juga ada kewajiban bagi so-

cial commerce untuk memberikan pembi-

naan  dan prioritas perlindungan bagi pro-

duk-produk UMKM. Social commerce se-

harusnya diarahkan untuk lebih menjadi

sarana agen pemasaran bagi produk-pro-

duk UMKM lokal dibandingkan memfasili-

tasi produk-produk impor. 

Upaya melakukan perlindungan terhadap

UMKM tidak sekadar hanya dengan mem-

berikan kebijakan larangan social commerce

dan memberikan regulasi khusus terhadap-

nya. Tetapi pemerintah harus juga  melaku-

kan pendampingan dan penguatan terha-

dap e-commerce yang sudah ada. E-com-

merce yang ada harus memberikan porsi

yang lebih  bagi UMKM  sehingga  menda-

patkan porsi yang lebih dominan.

Selama ini produk-produk yang tampil di

e-commerce masih didominasi oleh pro-

duk-produk  dari usaha besar dan juga pro-

duk impor. Di era pandemi covid sebe-

narnya banyak tumbuh dan berkembang

e-commerceyang diinisiasi oleh komunitas

maupun pemerintah local. Namun

sayangnya banyak e-commerce ini yang ti-

dak berlanjut karena tidak direspons dan

dibranding dengan  baik oleh pemerintah.

Kondisi ini sangat disayangkan mengingat

saat pandemic covid-19, keberadaan e-

commerce ini telah ikut membantu penye-

lamatan produk-produk UMKM.  Karena-

nya menjadi penting bagi pemerintah un-

tuk memiliki peta jalan pengembangan e-

commerce yang di dalamnya  nanti juga

mencakup pengembangan social com-

merce. Sehingga arah, target dan program

yang terkait dengannya dapat dilak-

sanakan dengan baik. 

Selain upaya penguatan e-commerce,

yang tidak kalah pentingnya adalah me-

ningkatkan standarisasi produk-produk

UMKM. Sehingga memenuhi standard

ketika masuk ke marketplace yang ada.

Selama ini, kenapa marketplace didomi-

nasi oleh produk impor dikarenakan pro-

duk-produk UMKM kalah secara kualitas.

Disinilah fungsi pemerintah untuk terus

melakukan fasilitasi dan mediasi agar pro-

duk-produk UMKM ini memiliki daya saing

dan memenuhi standard masuk ke market-

place local.  Literasi digital pelaku UMKM ju-

ga harus dijalankan selaras dengan hal

tersebut. Peningkatan kapasitas social com-

merce maupun e-commerce akan berkore-

lasi dengan peningkatan dan standarisasi

produk-produk UMKM.  (Penulis adalah

Dosen Departemen Pembangunan Sosial

dan Kesejahteraan (PSdK) Fisipol UGM )-f
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Tak Ada   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .    Sambungan hal 1

Pondasi   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .     Sambungan hal 1

Menpora  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

ÕSocial   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Berharap    . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .      Sambungan hal 1

PDIP . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .      Sambungan hal 1

Pengembalian   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .     Sambungan hal 1

Mahfud juga merespons sejumlah laporan

terbaru penyidikan dugaan korupsi di tubuh

Kementan RI. Temuan yang dimaksud berupa

laporan adanya upaya pemusnahan dokumen

di gedung Kementan saat Tim Penyidik

Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi

(KPK) melakukan penggeledahan. 

"Ya harus diusut, itu tindak pidana sendiri kalau

memang ada, saya tidak tahu, belum dengar.

Tapi kalau itu memang ada, harus diusut. Satu ko-

rupsinya sendiri itu adalah tindak pidana, penghi-

langan dokumen tindak pidana juga, ada hukum-

nya sendiri, itu harus dikejar," tuturnya.

Mahfud mengaku siap turun tangan dalam

membantu upaya aparat penegak hukum

mengungkap seluruh temuan terbaru dalam

dugaan korupsi di lingkup Kementan. "Kalau

ada kesulitan di situ, bilang ke saya, saya turun

tangan," tandasnya.

Ditambahkan Mahfud, seluruh perkembang-

an dalam kasus di Kementan harus diusut hing-

ga tuntas. "Satu korupsinya, dua senjatanya,

tiga upaya pelenyapan dokumen," ujarnya.

KPK telah menerapkan pasal pemerasan se-

suai Pasal 12 (e) Undang-Undang Tindak

Pidana Korupsi soal pemerasan dalam

penyidikan kasus dugaan korupsi di

Kementerian Pertanian. Penyidik KPK telah

menetapkan sejumlah pihak sebagai tersangka

dalam perkara tersebut. Tapi belum bisa

mengumumkan siapa saja pihak yang ditetap-

kan sebagai tersangka karena proses

penyidikan dan pengumpulan alat bukti yang

masih berlangsung.                             (Ant/Has)-f

BPKH mulai mendistribusikan

pengembalian lebih bayar pelunasan

Bipih sebagian jemaah haji 1444H/

2023M ke rekening jemaah. Daftar nama

jemaah yang mengalami lebih bayar pelu-

nasan Bipih dapat dilihat pada

https://bit.ly/DataJemaahPengembalianL

ebihBayarBipih2023.

Apabila terdapat nama para jemaah

dalam tautan tersebut dapat menghubun-

gi Bank Penerima Setoran Rekening

Tabungan Jemaah Haji (RTJH) setempat.

Dalam proses distribusi pengembalian

lebih bayar pelunasan Bipih sebagian je-

maah haji 1444 H/2023 M, jemaah haji

agar berhati-hati dan memperhatikan be-

berapa hal dalam proses tersebut di-

antaranya, jemaah diminta untuk tidak ter-

pancing/terprovokasi oleh pihak-pihak

yang mengaku dapat mengurus/mem-

percepat proses pembayaran tersebut

agar penanganan pembayaran selisih

saldo dapat berjalan lancar.

Pembayaran pengembalian selisih

saldo jemaah oleh Bank Penerima

Setoran dilakukan mulai Senin (25/9)

sampai 31 Maret 2024. (Ati)-f 

KR-Franz Boedisukarnanto

Perwakilan Harper Hotel Yogyakarta.

KR-Franz Boedisukarnanto

Perwakilan Kimaya Hotel Yogyakarta.
KR-Franz Boedisukarnanto

Perwakilan 101 Hotels.

KR-Franz Boedisukarnanto

Perwakilan Eastparc Hotel Yogyakarta.

KR-Franz Boedisukarnanto

Perwakilan Kalluna Restaurant Kotabaru Yogyakarta.
KR-Franz Boedisukarnanto

Perwakilan Novotel Hotel Yogyakarta.

Usai pembacaan Ikrar, dilanjutkan pem-

bacaan doa oleh Menteri Agama Yaqut

Cholil Qoumas. Selesai upacara, Presiden

dan Wapres beserta rombongan terbatas

melakukan peninjauan ke sumur Lubang

Buaya.

Turut hadir dalam upacara ini antara lain,

para pimpinan lembaga tinggi negara, sejum-

lah menteri Kabinet Indonesia Maju, Panglima

TNI Laksamana Yudo Margono, Kapolri

Jenderal Listyo Sigit Prabowo, perwakilan ne-

gara sahabat, keluarga Pahlawan Revolusi,

dan para Kepala Staf Angkatan.

Sementara itu dalam unggahan di akun

media sosial pribadinya, Presiden Joko

Widodo mengungkapkan, ideologi Panca-

sila adalah pondasi bangsa Indonesia

dalam menghadapi berbagai tantangan

global saat ini, seperti perubahan iklim, kri-

sis pangan, krisis energi, resesi ekonomi,

hingga disrupsi teknologi.

"Di tengah berbagai tantangan dan situ-

asi itu, Indonesia tetap melangkah ke de-

pan bersama-sama. Berat sama dipikul,

ringan sama dijinjing. Seberat apapun tan-

tangan dan rintangannya, dengan ideologi

Pancasila sebagai pondasi, kita bergan-

deng tangan dan tetap bersatu menuju

Indonesia maju," kata Presiden di akun

Twitter-nya @Jokowi.                            (Ati)-f

Walikota Magelang dr HM Nur Aziz

SpPD K-GH sebelum pem-

berangkatan peserta kirab mengata-

kan, kegiatan ini merupakan sebuah

anugerah bagi Kota Magelang, se-

buah kota kecil yang akhir-akhir ini

menjadi tempat penyelenggaraan be-

berapa event besar.

KH M Yusuf Chudori atau Gus Yusuf

menilai, kegiatan budaya seperti ini meru-

pakan hal bagus, ruwat bumi dimaksud-

kan agar memberikan kesuburan, keten-

teraman, kedamaian. Hal ini sekaligus

bentuk nguri-uri kebudayaan dan pem-

bauran.

Di sisi lain, semua masyarakat ikut

senang, ekonominya juga bergerak. Ada

kedamaian, ada persatuan, ekonomi

bergerak dan menggembirakan seluruh

masyarakat. Kegiatan seperti ini perlu

dilestarikan.                                          (Tha)-f

'iya sudah ada persetujuan, nanti Pak

Prabowo jadi presidennya, Pak Ganjar jadi

wakil presidennya'," ujar Megawati dalam

penutupan Rakernas IV PDIP, kemarin.

Ia mengaku tak dapat berbuat banyak

terkait isu tersebut. Sebab, dirinya sebagai

Ketum PDIP tak pernah mendeklarasikan

duet Ganjar-Prabowo. "Aku terus di rumah

melamun saja. Ini yang ngomongsiapa ya?

Aku kokketua umum malah tidak mengerti,

coba sudah tidak usah didengarkan,"

katanya.

Djarot mengatakan keempat parpol pen-

gusung Ganjar meliputi PDIP, PPP, Hanura

dan Perindo. "Artinya apa, tidak mungkin ya,

sekali lagi, tidak mungkin, dan menutup ke-

mungkinan sama sekali Pak Ganjar untuk

diturunkan sebagai cawapres. Beliau

adalah capres," tegasnya.

Kendati demikian, PDIP menghormati

keputusan parpol lain untuk mengusung

capresnya masing-masing. Partai berlam-

bang banteng moncong putih itu juga

bertekad mewujudkan pemilu sebagai

sarana atau wadah pemersatu bangsa.

Ketum PDIP Megawati mengaku bi-

ngung dengan kemunculan isu duet Ganjar

Pranowo dan Prabowo Subianto. "Di media

tiba-tiba dibilang begini (duet Ganjar-

Prabowo), 'iya sudah ada persetujuan bah-

wa nanti Pak Prabowo jadi presidennya,

Pak Ganjar jadi wakil presidennya'," ujar

Megawati.

Sebelumnya, pengamat politik dari Saiful

Mujani Research and Consulting (SMRC)

Saidiman Ahmad menilai, wacana duet an-

tara Ganjar Pranowo dan Prabowo Subian-

to untuk Pilpres 2024 tidak realistis. "Saya

melihat wacana duet Ganjar dan Prabowo

itu kurang realistis," kata Saidiman di

Jakarta.

Menurut Saidiman, Ganjar dan Prabowo

sangat kompetitif dan berpeluang meme-

nangi Pilpres 2024. Ia meyakini kedua tokoh

yang diusung sebagai bakal capres terse-

but tidak mau menjadi orang nomor dua

atau cawapres.

"Keduanya juga berasal dari partai terbe-

sar dan sekarang mendapatkan efek ekor

jas dari popularitas Ganjar dan Prabowo se-

bagai bakal capres," jelasnya.      (Ant/Obi)-f


